



LEESZAAL
No. 777 - TAHOEN KE-1
Penerbitan harian ini diusahakan:
Persekutuan "WASPADA" Medan
Ketua Oemoem:
MOHAMAD SAID - Medan
Alamat: Poesat Pasar P 126, Medan
Pentjtitak Sjarikat Tapanoei Medan
Isinja dilocar tanggoengan pentjtitak

WASPADA

SOEARA MERDEKA - HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA OESAH:
Djam: 8 - 12 dan 2 - 4
Poesat Pasar P 126 - Medan
Harga etjeran: f 0.50 selebar
Langg. f 10.- sebin (ambil sendiri)
Iklan (advertentie) f 1.- sebaris
Sedikitnja 1X moeat 5 baris

INDONESIA TIMOER MENJEBELAH REPOEBLIK?

Tentang Indonesia Serikat

Soeara Pers Belanda

Den Haag, 6-1.
Reaksi soerat2 kabar berhoe boeng dengan resoloesi memben toek pemerintahan interim ada lah sbb:
S.k. kaoem Katholik "Tijd" memandang kepoatoesan itoe besar sekali pengaroehnja pada pandangan internasional berke naan dengan masalah Indonesia. Tahoen Baroe memoelai djandji dgn harapan poeoh.
S.k. "Algemeen Handelsblad" setahoen jang laoe menjangsikan kemoengkinan berdirinja pemerintah federal, jang kini telah moelai hendak diusahakan.
Selandjoetnja, Repoeblik tidak akan mengoentoengkan, malahan meroegikan.
Repoeblik haroes menentoe kan apakah dia maoe memeli hara apa jang telah ada pada nja, dan djika tak bisa dia mentoekannja berhoeboeng dengan tjatjatnja dan koroepi, maka boeat Belanda itoe lebih baik karena adanja Repoeblik didalam Negara Indonesia. Serikat akan menjebakkan matjam matjam kesoeolitan.

Tjampoer soeara dalam soal militer soepaja djangan terdjadi seperti Soelawesi Selatan

DJAKARTA, 6 Djanoeari.
Anak Agoeng Gde Agoeng, perdana menteri Indonesia Timoer menerangkan kepada Antara hari ini bahwa setoedjoenja pemerintah Indonesia Serikat toeroet ambil bahagian dalam resoloesi Komite Indonesia Serikat adalah goenanja soepaja pemerintah djadjaan Belanda ditoe kar dengan pemerintah sendiri jang bertangoeng djawab selekas moengkin.

Berkenaan dengan resoloesi, jang pemerintahan sementara Indonesia Serikat dikoesakan oentoe k mengawasi segala pasoe kan2 jang bersendjata sekara ng di Indonesia, Gde Agoeng menerangkan bahwa tindakan itoe adalah oentoe k meghalangi soepaja djangan beroe lang nja kedjadian di Soelawesi Selatan dimana riboean rakjat Indonesia telah mendjadi korban aksi militer oentoe k kepentingan satoe pemerintah jang tidak berkoesa sedikitpoen. Gde Agoeng menerangkan lagi dengan toeroetnja mengoesasi tentera itoe maka dapat didjalkan pengawasan diwaktu jang akan datang.

Sovjet bekot, Amerika boedjoek

Amerika Serikat meminta soepaja Moskow soedi bekerdj sama karena pertemoan Sidang Ketjil UNO dibolkot oleh Roesia dan 5 negara dari blok Sovjet.

6 Koersi kosong dalam Sidang Ketjil - UNO

Sambil berbitjara dengan menghadapi 6 boeah koersi jang kosong, delegasi Amerika Serikat, Warren Austin, menjatakan sekali lagi soepaja Roesia toeroet ambil bahagian dalam organisasi baroe UNO ini.
Austin selandjoetnja mendjandjikan bahwa Amerika Serikat tidak akan mempergoenakan "Sidang Ketjil" oentoe k memboenoe h Dewan Keamanan UNO dan menjatakan bahwa Amerika Serikat mengoeloerkan tangannja oentoe k oesaha jang berharga ini.
"Bangsa2 jang bertindak selaras dengan semangat piagam Serikat Bangsa2, seharoesnja djangan memoenjai kechwatiran terhadap Sidang Ketjil ini, dan kita berharap agar negara negara blok Sovjet toeroet serta dalam Sidang Ketjil.
Jang tidak hadir dalam sidang itoe adalah Roesia, Polen, Yugoslavia, Tjeko Slovakia, Byel-Roesia, Ukraine, jang soedah diketahoeh dengan rasmi tidak akan toeroet ambil bahagian dalam sidang tersebut.
Jang toeroet dalam sidang tersebut delegasi2 dari San Salvador, Habsji, Guatemala, Honduras, Iraq, Libanon, Panama, Paraguay dan Yaman. — (UP).

"Adalah oesaha jang pantas dari daerah2 dan negara oentoe k mempersiap pembentoe kan Indonesia Serikat".

Iket atau bekoet Repoeblik dengan langsung atau dengan perantaraan Komisi Tiga Negara menoe roet Gde Agoeng "satoe soal lain".

"Walaupoen begitoe dia mengatakan Indonesia Timoer telah mendesak kepada konperensi soepaja bagalmannjoen djoe ga mengoendang Repoeblik.

Ketika ditanya apakah jang akan terdjadi kalau Repoeblik tidak toeroet karena tjampoer nja Komisi Tiga Negara, Gde Agoeng mendjawa b "perloe diroendingkan lagi".

Seteroesnja Gde Agoeng menjangkal berita2 bahwa Indonesia Timoer adalah penjokong dari resoloesi jang ketiga jang meminta kepada Repoeblik oentoe k menghentikan aksi intimidasi dan terror terhadap daerah2 jang boekan Repoeblik.
Perdana menteri Indonesia Timoer ini akan kembali ke Makassar besok. — (Antara).

KALAU "Het Dagblad" menggantano asap KOMISI-3 GAGAL

Kita tahoe apa akan terdjadi

SOEKIMAN DIDEPAN RADIO JOGJA
JOGJA, 5 Djanoeari.
Malam ini Dr. Soekiman, ketua Masjoemi telah berbitjara dihadapan radio Jogja dan pedatonja ini ditoe djoe kan kedoe na internasional.
Beliau menerangkan bahwa rakjat Indonesia pada waktu nja telah mengetahoeh jang penting dalam waktu jang mendesak dan berdjoe ang sekarang jang itoe bahwa tidak ada sa toe negara barat ataupun timoe r jang dapat diterima karena ia tidak menjjoe akan diri dengan kepentingan jang oetama dari Indonesia.

Dr. Soekiman seteroesnja me noerangkan tentang kebanggan bangsa Indonesia berhoe boeng lahirnja Repoeblik Indonesia dengan tidak mendapat bantoe an akan tetapi bertentangan sama sekali dengan kehendak Djepang demikian poela dengan tidak disetoedjoei oleh Belanda.
Berkenaan dengan keadaan sekarang ketua Masjoemi ini mengatakan "oentoe k melenjapkan keadaan genting sekarang oesoe l2 telah dimadjoekan kepada pihak Indonesia dan Belanda oleh Komisi Djasas2 Baik. Se gala anggota Komisi Djasas2 Baik dengan tidak ade ketjoelahnja dan toeroetama sekali Dr. Frank Graham telah memperseorokan dan bekoetnja dengan giat oentoe k prestige Dewan Keamanan. Meroka adalah orang2 jang memoenjai tinjauan jg djoe h dan sahabat dari peri kemoesoesian dan mengerti be tapa masalah sekarang di Indonesia.

Saja menghargai tjita2 jang tinggi dan pengetahuan jg dalam dari Dr. Graham tentang riwayat peri kemoesoesian sebagai didapati dalam pedato r dionja jang diotjapannja di moeka radio Jogja seboelan jg lampau.

Pada Kerstmis jang baroe la loe oesoe l2 dari Komisi Djasas2 Baik oentoe k menghilangkan perbedaan antara oesoe l2 Indonesia dengan Belanda pada dasar nja telah diterima sama se kali oleh rakjat Indonesia. Oesoe l2 itoe bolehlah dikatakan didalam hal ini sebagai pertjoeban jang penghabisan dari Dewan Keamanan, dimana Dr. Graham toeroet doedoe k mendjadi anggota. Kalau ia gagal dalam pekerdjanaan sebagai orang pertengahan? Tidak perloe lagi kata dihamborekan dalam soal ini.

Kita telah tahoe apa artinja itoe.
Mereka akan hantjoerkan Repoeblik kita atau mereka petjahl mendjadi "negara?" ketjil. Kita akan pertahankan kedoe doekan kita.

Balknja kita ketahoeh ini. Ke kalahannja kita borarti hantjoer nja kita akan tetapi sebalinnja kemenangan akan memboeka djalan bagi kekemerdekaan dan keadilan jang akan membawa perdamaian kepada doenia.
Didalam waktu jang genting dan beriwajat jang kita djalan sekarang, kita hendak memperlihatkan kepada doenia kesetiaan kita kepada ideologi kita kepada negara kita, kepada Repoeblik Indonesia.

Bahwa kita setia kepada tjita2 presiden Amerika Roosevelt, jaltoe satoe demokrasi akan menangoeng pertama se kal kemerdekaan berbitjara, kedoea kemerdekaan beragama, ketiga bebas dari antjamaan dan kemerdekaan bergerak.
Ketoea Masjoemi ini ini mengahiri pedatonja dengan mengatikan "Moengkin begitoe. Maka dengan pertolongan Toehan jg Mahs Koessalah kepada siapa kita serahkan kepertjajaan kita seboeroehnja".

P. M. AMIR hari Raboe ke Djakarta

Jogja, 5 Djan.
Kabar jang lajak dipertjajal mengatakan p. m. Repoeblik Amir Sjarifoeddi moengkin sekali berangkat ke Djakarta pada hari Raboe. — (Antara)

KABINET BAROE MEMBITJARAKAN "CEASE - FIRE"

Jogja, 5 Djan.
Diperoleh kabar dari jg berkoesa bahwa kabinet Repoeblik boekan memperbitjarkan oesoe l2 baroe, tetapi masih membitjarakan tentang penaksanaan cease-fire sebagai dioesoe lkan oleh Komisi Djasas2 Baik, dan amandemen Belanda ke pada oesoe l itoe.
Selandjoetnja kabinet Republik Indonesia laoe pada ketika ini masih beleom mengambill poatoesan tentang oesoe l baroe.

DR. LEIMENA Mewakili delegasi Repoeblik di Djakarta

Djakarta, 6-1.
Harian "Keng Po" mengabar kan bahwa selama staf delegasi dan para menteri Repoeblik poelang ke Jogja boeat menghadiri sidang kabinet Dr. Jarmeni Leimena mewakili mereka di Djakarta. — (Aneta).

KIRBY KE DJAKARTA Delegasi beleom lagi

Djakarta, 6-1.
Anggota Australia dari Komisi Djasas2 Baik, Hakim R. C. Kirby jang pada hari Minggoe beremboek di Jogja dengan Presiden Soekarno, hari Selasa akan kembali ke Djakarta.
Di Djakarta kalangan Repoeblik tidak bisa mewartakan kepada "Aneta" apakah anggota2 delegasi Indonesia akan datang bersama2 dengan Hakim Kirby, ataupun tanggal beralja mereka akan datang. — (Aneta).

MOEKTAMAR KERADJAN Den Haag, 6-1.

Telah diangkat Mr. A. M. Joeskes, dan Mr. C.J.D. Kropman boeat djadi anggota delegasi Belanda dalam moektamar keradjaan j.a.d. — (Aneta).

LAGI2 NEGARA?

Soerabaja, 3 Djan.
Pada hari Djoemahat telah dibentoe k di Soerabaja satoe komite bernama "Panitia Persiapan Penentoe an Kedeoedokan Djawa Timoer". Pengeroes sementara dari panitia itoe, ialah: Ketoea Drs. Ch. Karimoen, Ketoea-moeda R. Mansoer, Sekertaris J. A. Moentoe, komisaris Moh. Sjamsoel Arifin, M. Akman, J. Soeleiman, Soeleika dan Kjai Kasambisri. Panitia itoe akan mengadakan rapat oemoem pada 18 Djan. di Soerabaja. — (Aneta)

Djakarta, 5 - 1.

Harian "Het Dagblad" jg terbit di Djakarta hari ini telah memperoleh berita bahwa pemerintahan sementara jang bakal dibentoe k di Indonesia kelak akan terdiri dari 9 orang menteri, enam orang dari padanja akan diangkat dengan segera.
Ada tiga koersi oentoe k menteri jg tidak berdjabatan tetap boeat tjalon2 jang moengkin toeroet dim Indonesia Serikat kelak. Tentang ini nanti akan di bagi2 dalam peremboekan jang bakal dilakoekan.
Soerat kabar itoe selandjoet nja menjatakan bahwa sementara ini ada berita2 selentingan di Djakarta jang menjatakan bahwa pihak Repoeblik telah mentjapai persetoedjoean dengan pemerintah Belanda oentoe k toeroet dalam Indonesia Serikat, akan tetapi pemerintah Repoeblik meminta agar tjalon nja akan dapat memdoedoeki korsi dalam kabinet sekoerang koerannja 5 boeah, jang berarti hanya 4 korsi masih tinggal oentoe k wakil2 Indonesia jg boekan Repoeblik.

Kabar2 selentingan itoe djoega ada menjeboet2 bahwa tjalon2 jang bakal doedoe k dalam pemerintah sementara Indonesia Serikat kelak termasuk Wakil Presiden Drs. Moehammad Hatta, bekas perdana menteri Soetan Sjahrir dan satoe di antara perdana menteri Repoeblik jang sekarang jaltoe Sjamsoeddi.

Akan tetapi kalangan2 politik di Jogja ada menerangkan kepada kantor berita Repoeblik bahwa maksoed2 Belanda kini "soedah terang". Kini pelandjoetan gerakan tentera di nantij.

Barangkali Belanda menjokong "quisling2", jaltoe orang2 Indonesia jang boekan Repoeblik.

Djika Belanda ingin membinasakan Repoeblik, mereka mentjoe ba oentoe k mengperoe hi doenia loear bahwa aksi Belanda itoe selaras dengan keinginan rakjat Indonesia, taktik mana tidak akan berhael, demikian kalangan2 itoe ahinnja.

LANGKAH K.L.S. MELINTAS KEKOEASAAN DJASAS2 BAIK

Jogja, 5 Djan.
Pembesar tinggi dari Repoeblik hari ini memberi oelasan tentang "seroean kerdjasama" dari K.L.S., katanja soal Indonesia seleroehnja kini soedah djangan UNO jang dioeroeskan oleh Komisi Djasas2 Baik, maka soal itoe tidak bisa dipertjajal loear Komisi Djasas2 Baik. Katanja poela, tidak bisa dibantah bahwa perdjandjian Linggadjati adalah hasil dari pernegotiasian antara Pemerintah Belanda dan Pemerintah Repoeblik Indonesia, karena itoe perantje penting jang mestinja diperagakan Repoeblik boeat membentoe k Negara Indonesia Serikat tidak bisa diketepikan sadja. Adapoela langkah jang telah didjalkan K.L.S. dibawah bimbingan Belanda seroe ng dengan melintasi kekoesaan Komisi Djasas2 Baik, demikian djoeroe oela. — (Anta)

OETJAPAN SELAMAT Presiden dan P. N. atas kemerdekaan Birma

Jogja, 5 Djan.
Kabarnya Pres. Soekarno telah mengirim oetjapan selamat demikian djoega p.m. Sjarifoeddi, kepada Pemerintah Birma pada hari perajaan proklamasi kemerdekaan kemarin. — (Anta)

GANDHI: "Djangan perang!"

SEROEANNJA PADA PAKISTAN DAN INDIA
New Delhi, 5-1.

Mahatma Gandhi dalam oepa tjara sembahannja malam Senin, menjjoe kan kepada India dan Pakistan soepaja menoe ndjoekkan "rasa goodwill" kedoea belah pihak oentoe k mentjegah peperangan.
Kedoea2nja, Hindoe dan Moeslim, telah memboeat kesalahannja, akan tetapi hal ini tidaklah bisa mendjadi alasan oentoe k berperang.
Peperangan di Kashmir akan membawa kedoea dominions India dan Pakistan kehilangan kekoesian jg perloe dipoenjai oleh masing2, katanja — (UP).

MUSLIM YUGO-SLAV KE IRAQ

Baghdad, 5 Djan.
Kemaren dioemoemkan dengan rasmi bahwa Pemerintah Iraq akan mengirim oetoesan ke Eropah boeat mengadakan kontak dengan Muslim Yugo-Slav jang sekarang berada di Eropah tengah didalam kamp orang2 kasar, dengan maksoed memilih 2.500 orang boeat dibawa pindah ke Iraq djadi perantau. — (A.P.)

SOEMBER ALAT PEMBOENOE H

Datagnja dari Amerika
New York, 5-1.

Banjak alat sendjata boeat Palestina termasuk alat radio oentoe k membaoeni randjau darat, disimpan dalam seboeah goedang dikota itoe, sesoedah peloe ang jang sematjam ini dapat dibaoeni dikota Jersey, jaltoe pengangoetan alat sendjata jang berharga f 65.000.—
Pihak polisi jang mendapat tahoe alat2 peletoes disimpan dalam soeatoe goedang, kini masih mentjoe ba mentjari, siapa jg mengangoetnja dan moengkin djoega siapa kelak jang akan menerimannja.

Alat2 peletoes itoe beralamat oentoe k agen2 di Tel Aviv - Haifa dan asalnja datang dari Oved Trading Coy, jang oleh kalangan2 doean masih beleom lagi diserahkan.
Alat sendjata lainnja djoega dapat diketahoeh di New York, akan tetapi siapa jang poenja beleom lagi diketahoeh.

Pihak polisi jang memdoedoeki goedang tempat penjinjapan alat sendjata itoe bertanja kepada seorang soepir jang membawa barang kepelaboehan, dimana selandjoetnja pihak polisi menjjerboe masoek kedalam goedang tersebut, dan mendjoempat alat sendjata termasuk senapang dan oela2an. — (UP).

PASOEKAN GERILJA YOFNANI TERDESAK PERTEMPOERAN DI KONITSA

Athena, 5 Djan.

Laporan2 dari Konitsa hari ini mengatakan pasoe kan gerilja dari Djenderal Markos, moendoer arah keotara, tetapi peloe roe dari meriamnja masih bisa djatoeh didjembatan Bouran zani dan ke Konitsa djoega.
Sesoe dah mengaso dihari Minggoe tentera Pemerintah Joenani bergerak dan memdoedoeki Lykomore dioetara dari Konitsa, sesoedah berdjoe ang sedikit2, kemoedian mengoesir moesoe h dari Kouthouffiani area, 6 k.m. dibarat dari Konitsa. Wartawan2 jang mengoesir goe di Ionnina masih beleom bisa masoek ke Konitsa boeat mempersaksikan keroesaan2 dalam kota tsb. disebabkan peloe roe dari kaoem gerilja masih mendjadi2, lagipoen djalanannja banjak ditaroh randjau darat.

Pada hari Minggoe Menteri Peperangan Stratos mengadakan konperensi militer di Salonika, dan katanja kalahnja pem berontak di Konitsa berarti Markos tidak akan bisa mendiri kan pemerintahnja dinegeri Joenani. — (U.P.)

Permata lantjung !

Aduhai kekasihku,
Kawan seperut, sepenanggungan,
Kawan seuntung, seperasaan,
Mengapa mengabdikan,
Mengapa kau pergi
Meninggalkan Ibu ?

Wahai saudaraku,
Kemana tudjuamu,
Kemana kiblatmu ?
Adakah pergi menjari bahagia,
Agar bertemu hidup yang dajua,
Maka meninggalkan Ibu ?

O titisan djasmani,
Adakah rahmat
Ataupun nikmat,
Jang ditjetap badan sebatang,
Njaman meresap kedalam tulang,
Maka ditinggalkan Ibu Pertiwi ?

O permata pailsu,
Jang kilau-kemilau
Diterang gemilang
Tetapi putjat pudar,
Dikala sinar menghilang,
Bingkau dikutuk pasir dan batu !

MADONG LOEBIS

Manifest Komite-20 Orang

DISOKONG OLEH FRONT NASIONAL DJAKARTA

Pada tgl. 30-12 jg laloe, Manifest dari komite yang ditanda tangani oleh 20 orang, telah menerima pernyataan setoedjoe dari Front Nasional Kota Djakarta. Boenji pernyataan itoe sbb.:

"Bersama soerat ini dipermakloemkan bahwa kita, Front Nasional Kota Djakarta sebagai kesatoean dari partai2 politik, organisasi2 pemoda, boeroeh dan badan2 lainnya jang bertoeedjoean mempertahankan kesatoean Repoeblik Indonesia:

1. Setelah membuat Manifest saudara2 tgl. 20.12.1947.
2. Mengingat boenji Makloemat Front Nasional Kota Djakarta pada tanggal 10-12-47. Memoetoeskan:

Menjetoedjoei dan menjokong seloas2nya isi manifest saudara2 tsbt diatas".
Sebagaimana diketahoei dalam Front Nasional Kota Djakarta tergoeboeng 43 partai2 politik, organisasi2, badan dll.

PENGHARAPAN KAOEM SOSIALIS BELANDA

Djakarta, 4 Djan.
Perkoempolan pembitjgoenan "Djakarta" menerima taligram dari sosialis2 jang terke-moeika di negeri Belanda, antaranja H. M. van Randwijk, C. Deening dan den Uyl, jang isinja soedah disampaikan kepada perdana-menteri Sjarioed-din dan wakil p.m. Setidjit dan menteri kesehatan Leimena. Boenji taligram itoe a.l.l.: Saha bat2 dinegeri Belanda merasa goendah melihat djoerang jang mentjearikan Indonesia dengan Belanda dengan kesedaran rassa persatoean sebagai kesesoerangan dan sebagai sosialis. Selandjoetnja taligram itoe me ngandoeng harapan Tahoen Baroem membawa kerdjasma dalam kemerdekaan dan keamanan dengan perasaan adil dan keinginan jang keras boeat kehormatan kedoea2 bangsa.

(Antara)

Amat atau Hasan atau Noer, se bagaimana loemrah dengan nama itoe. Saja toendjoekkan pada Letnan Molla bahwa dari nama saja soedah kentara bahwa penangkapan atas diri orang itoe berdasarkan kepada kekeliroean.

"Orang jang dialoen tjinta adalah sebagai seorang pokrol bamboe jang maboek berendi", kata Kapten Brougham, "dia bisa toendjoekkan boektij tak ada, madjoekan dali2 jang tak sah dan pakai mantik jang keliroe".

"Dengarkan, dengarkan", oedjar Major Douglas, sambil ketawa.

"Dialoen tjinta sangat sjoer nja", kata Letnan Molla poela, "saja soenggoeh ingin bertjinta dengan gadis; tetapi adoe hai, nasib saja sebagai lebai Malang, senantiasa didoeloei orang".

Letnan Molla adalah seorang moeda remadja dan roepawan, dan warna koelitnja koening sebagai patoeng emas. Perkata an dia tjoe ma boeat mengolok2

ORI DI PORT SAID

Djakarta, 30-12.
Menoeoet berita jang kita terima sawetoe seboeah kapal berlaboeh di Port Said, jang di dalamnja ada beberapa orang Indonesia, maka polisi Port Said telah menanyakan siapa di antara mereka jang mempoenja oeng Repoeblik.

Kepada seorang jang mempoenjai oeng itoe, polisi itoe menoeokari dengan oeng Mesir. Kemoedian oeng itoe diperlihatkannya kepada teman2nja, dimana dikatakannya bahwa ini lah oeng Repoeblik Indonesia dan inilah gambarnya Presiden.

Waktoe diperlihatkan oeng kepada mereka oeng Nica mereka tidak maoe memgangnja, apalagi akan menoeokari dengan oeng Mesir.

ORANG HADJI BAROE INSJAF

Djakarta, 30-12.
Kepada koresponden diploma tik APB disampaikan, bahwa dalam pergoeloen menjalani Hadji tahoen ini, djema'ah Hadji dari Indonesia tersisih sadja.

Djema'ah dari lain negara Islam djarang jang maoe kenal, akan tetapi djema'ah Hadji Indonesia setelah mereka lihat kedatangan H. Rashidi wakil Repoeblik Indonesia datang ke Mekkah disamboet dengan barisan kehormatan jang mengagoemkan.

"PIONEER COVE"

Kena randjau Amsterdam, 4-1.

Seboeah kapal Amerika jang beroeoeran 6000 ton "Pioneer Cove" hari ini melanggar seboeah randjau laeot diotera pantai negeri Belanda jang ter letak kira2 40 mil dibarat poelau Terschelling.

Stasion kapal penolong dipoe lau tersebut menjatakan bahwa ada tiga boeah kapal penarik dan seboeah kapal penolong bertolak dari poelau tersebut, segera setelah diterima tanda2 minta bantoe diterima dari kapal tersebut. (A.P.)

saja sadja; tetapi meskipun saja ja tahoe mereka hanya bersenda, namoen koeping saja panas mendengarnya, istimewa karena ada beberapa orang lagi hadir disitoe, orang2 jang tidak berkenalan dengan saja.

Melihat warna moeka saja berobah, Major Douglas mengalih pembitjaraan menanjakan saja, adakah sesoeatoe hal jg perloe hendak saja kabarkan kepada dia?

"Tak ada", djawab saja sambil menoeodjoe kepintoe. Sebeloem saja sempat keloeat, Kapten Brougham membilang:

"Sampaikan tabek saja kepada sobat kita Bachtjar Basri".

"Selamat tinggal!" saja oetjap kan laloe pergi.
Dengan menaiki sepedo saja menoeodjoe kesetasioen, harapan bisa bertemoeng dengan kernalan2 dari loear kota. Sesampai disitoe, maka saja dengar orang mengoetjapkan "Selamat pagi, Miss Gaynor". Saja berpaling dan melihat Bachtjar Basri tersenjoem memandang kepada saja.

INDONESIA MEMBOEKA LAJAR IMPERIALISME

Djoeroe warta "Kantor Berita Mesir" berhoebeng dengan soal Indonesia menjadi soal internasional dan perhatian doenia, menoeolis antara lain2:

Doenia takdjoeb

Sampainja soal Indonesia menjadi soal internasional, di mana doenia mendengar apa jang djentangkan Sjahrir tentang tindakan imperialis Belanda selama 350 tahoen, soenggoeh mengherankan. Dan dengan itoe timboel pertanyaan dalam hati bagaimana hasilja soal Indonesia dipetjahkan oleh Dewan Keamanan.

Boekan pertandingan Amerika - Roes.

Perintah menghentikan tembak menembak dan dapat soal Indonesia dibitjarakan dalam Dewan Keamanan, tidak dapat dipastikan bahwa itoe adalah hasil pertandingan mereboet blok antara Amerika dan Roesia. Poen sebagai pendapat banjak orang masoeknja soal Indonesia dalam pembitjaraan sampai dapat disoeboet sebagai pengaloean hak, tidak poela boleh dikatakan sebagai satoe kemenangan Dewan Keamanan. Karena jang menjadi kenyataan dalam hal ini, bahwa pendapat oemoeng dikoesai oleh kedjahatan Belanda jang dalam mengoeroes soal2 Indonesia membawa permoesoehan belak.

Dapat poela dimengerti bahwa sikap Roesia terhadap soal Indonesia hanya berdasarkan ideologie, sedangkan toentoeannja dan Australia menjebakkan Amerika bergerak dan ber diri mendekati Roesia jang mempoenjai tjita2 baik terhadap Indonesia oentoeok menjelesakan soal tersebut.

Boekan rahsia lagi bagi oemoeng bahwa keinginan Amerika adalah soepaja soal Indonesia djarang menjadi soal dalam Dewan Keamanan. Seboeh imperialis Belanda atau Perantjis bila menderdjakan langkah djajah sekalipun, masih diharapkan dapat menahan goelombang komoenis dari 30 djoeta bangsa terdjadjah.

Kalau Indonesia maoe diselesaikan.

Soedah njata bahwa tidak dapat dikatakan satoe kemenangan besar Dewan Keamanan walaupun dapat mengambit poetesan tentang soal2 Indonesia. Kalau soal Indonesia maoe diselesaikan, maka hoekoem2 piagam Perserikatan Bangsa-bangsa (UNO) jang mesti di letakkan di depan sebagai sendi, dan sekali2 tidak boleh dilihat silat politik negara2 besar jang hanya mereopakan tjela, hendaklah Dewan Keamanan mengoetamakan hak bangsa2 jang terdjadjah dari kepentingan imperialis, sebab Dewan Keamanan sendiri telah mengakoei tidak ada pendjadjan dalam kehidoepan, karena kemerdekaan itoe adalah hak oentoeok bersama, boekan negara barat sadja.

3 peladjaran.

Soal2 Indonesia menjebakkan kita dapat tiga peladjaran jang

3 PELADJARAN oentoeok doenia

Bagaimana Indonesia dapat diselesaikan ?

hangat.

Pertama, dalam soal jang di seboet mendjaga perdamaian, negara ketjil lebih sanggoep dari negara besar.

Kedoea, dalam Dewan Keamanan kelihatan hak bangsa jang terdjadjah atau seroepa pendjadjan, itoe berarti bangsa2 itoe sekarang telah dapat memegang haknja, dapat ikoet berboeat membitjarakan apa jang dibitjarakan Dewan.

Ketiga, negara imperialis sebagai Inggris, Perantjis dan Belgi soedah njata tidak soeka berdjalan menoeoet Piagam PBB, oentoeok melaksanakan oesaha Dewan Keamanan mendjaga perdamaian doenia.

Hasilnja larangan "Bo neka Belanda" bitjara.

Pembantoe2 Belanda jang di datangkan dari Indonesia moer, Borneo, walaupun tidak ada sangkoet poetnja, hanya oentoeok memberi keleagaan Belanda, adalah toelang poeng goeng tempat bersandar bagaikan djalan oesaha dalam lelang barang2.

Larangan tidak boleh ikoet tjampoer, adalah oentoeok menoeoep pintoe dimasa depan bagi negara imperialis. Djangan nanti Perantjis membawa poela boneka2nja dari Indo Tjina dan Afrika Oetara, bila soal kedoeanja dibawa ketengah sidang Dewan Keamanan.

Indonesia dinantikan

Keterangan Sjahrir dalam sidang, banjak memberi pengaroeh pada pikiran anggota. Kita berpendapat bahwa keterangan jang diberikan Sjahrir itoe dikehendaki sebenarnya lebih dari itoe, sebab keterangannja meroepakan datar biasa sadja, toetama jg mengenai pendjadjan jang telah 350 tahoen lamanya. Bangsa2 jang terdjadjah seloeroehnja menanti dan mengharapakan kemoengkan Indonesia oentoeok memboekakan kepada internasional rahsia imperialis Eropah ditem pat2 djadjahannja. Sebab itoe lah keterangan jang diberikan Sjahrir sedikitnja tidak mentjoekoei harapan.

Kenapa Lingardjati dibiar lama ?

Kebanjakan anggota Dewan Keamanan merasa kasihan mendengar soal Indonesia, begitoe poen mereka merasa kenapakah Sjahrir sendiri sampai begitoe lama dengan Lingardjati, sedangkan Belanda sendiri merobek2nja berbilang kali.

Sjahrir sendiri djoega merasa kaget waktoe dilihatnja kebanjakan anggota sidang meroes demikian, toetama oleh sebab dia tidak tjapat membatal kan sadja perdjandjan itoe sebagai diperboeat oleh Belanda.

Hendaknja Sjahrir

Berhoebeng dengan soal Indonesia jang diketengahkan Sjahrir, wakil2 Afrika Oetara menjatakan, bahwa hendaknja Sjahrir memperkoet diri soepaja dapat menoeoet kemerdekaan Indonesia sepenoehnja. Hendaklah Sjahrir sedapatnja beroesaha agar tentera Belanda itoe tidak lagi ada di Indonesia, dimanapoen djoega.

Belanda tidak menentoe.

Dalam persoalan menentoeokan orang perantaraan soal2 jang dibitjarakan oleh doeta Belanda menjebakkan dia menoeoeh sidang tidak menentoe dalam memperhatikan pokok masalah.

Djawab jang diberikan oleh Faris el Khury menegaskan bahwa boekalah madjlis jang tidak sanggoep, akan tetapi ke sanggoepan jang didasarkan pada poetesan jang diambil oentoeok perantara.

Ahli moesik bertindak

Chicago, 2 Djan.

James J. Petrillo, kepala dari Gaboengan Ahli moesik Amerika, menjerokan kepada sekali an anggota gaboengan itoe disantero negeri, soepaja djarang maoe lagi membikin piring hitam. Persatoean itoe melarang anggota2nja bermain boeat pada gramopon dengan mak soed memaksa setasioen radio, roemah dangsa dan kedai2 minoeman menggadji djoeroe moesik, dan tidak memaikan piring hitam sadja.

Perseroan2 jang membikin piring hitam menoeoeh Petril lo maoe mematkan industri itoe. Sebeloem djam 24.00 tgl. 31 Des. perseroan2 itoe mengoepah djoeroe moesik memaikan berratoes2 lagoe boeat keperloean piring hitam, soepaja tjoe koep persediaan lagoe2 boeat beberapa tahoen ja.d.

GADIS MELAJU MEMBUKA SEDJARAH

Singapura, 31 Des.

Gadis Melaju pertama lulus menjadi tabib dari King Edward VII College of Medicine di Singapura, semendjak perguruan itoe didirikan, adalah Che Salma binte Ismail, demikian Singapore Free Press. Che Salma adalah puteri dari Inche Ismail bin Hadji Puteh, kini komisaris pertahanan di Alor Star, Kedah.

Sebegitu djauh baru 4 orang gadis Melaju jang duduk berladjar dalam College of Medicine.

Jang pertama ialah Che Kam siah binte Mohamad Ali, jang sudah berhenti 2 tahun jang lalu. Jang seorang lagi Che Latiffa binte Mohamad Ghows berpindah sekolah, sebelum pendudukan Djepang dan menamatkan peladjarannja di Hong Kong Unipersiti.

Tahun ini satu2nja gadis Melaju turut berladjar dalam College tersebut adalah Che Hasmah binte Mohamad Ali.

Dr. Salma adalah mula2nja murid dari Kampong Bharu Girls' School di Alor Star, dan meneruskan peladjarannja dalam ilmu ketabiban dalam tahun 1936. Dia bermaksud memasuki dines Pemerintah, dan kalau mungkin, di Kedah djuga.

KITAB (BOEKOE) :

"ILMOE KETOEHANAN"

Dikarang oleh :

MOECHTAR JOESOEFF SABRI NST.

Alias

SI-AOE gelar RAJAT DJEMBEL

Dioeroes oleh :

HASAN JOESOEFF SABRI NST.

Fardloe'ain hoekoemnja pada agama Islam mengetahoei ilmoe tersebut, bagi rajat Indonesia jang moekalla (dewasa).

Diterangkan dengan tjoe koep djelas dan ringkas, serta moedah difahaman.

Harga f 1.— sebeloem terbit.

Harga f 1.50 sesoedah terbit.

TERBIT TANGGAL 1-2-1948

Pesan pada pengarangnja :
DJALAN DJAPARIS 428 D — MEDAN
Pembajaran lebih doeloe !!!

KERETA2 API DI INGERIS DIAMBIL PEMRINTAH

London, 2 Djan.

Kementerian Keoeangan Inggris telah rampoeng menasionalkan sistem pengangoetan di Britannia. Sebenarnya semen djak thn. 1939 sistem pengangoetan adalah dibawah kekoesaan pemerintah, karena itoe tidak ada perobahan tjara mengoeroes sistem itoe, soenggoeh poen soedah dinasionalkan. Semendjak tahoen tsb. pemerintah telah membajar f 43.000.000 setahoen kepada pengoeroes dan persero sistem itoe, jang terdiri dari 4 perseroan kereta api besar, 54 kereta api ketjil, teroesan air (kanal) dan lain2 peroesahan pengangoetan didalam negeri. Kepada pemegang andil jang berdjoe lah 1 djoeta akan ditawarkan andil baroe dan akan mendapat rente f 43.000.000 setahoen.

Pegawai2 Perbendaharaan mengatakan inilah sebesar2 oeroesan nasionalisasi, memindahkan harta rakjat jang berriboe djoetaharganja ketangan pemerintah. — (A.P.)

IKLAN

APAKAH JANG TERTOELIS PADA TOEAN2 POENJA NASIB ?

Itoe adalah menjadi teka-teki (rahsia) belaka. Kita sanggoep memetjahkan itoe r a h s i a dengan Ilmoe Bintang (Falakia) serta meramalkan keada an jang lampau dan akan datang — Perkawinan — Perntjintaan — Pekerdjiaan — Perntjagaan dan Penghidoepan sehari-hari.

Dan sedla mengobati segala matjam penjakit. Loear dan dalam dengan ilmoe ketabiban.

J. A. SENYASI

p/a THABIB A. CHALIQ

NARUE

C. Pasar 80 — Medan

Correspondent : Franco balesan.

Saudara2 maoe taoe soesana internasional dan tanah air setiap waktoe ?

Beroeroeslah pada adres jang dibawah ini.

Tip2 hari sedia s.s. chabar dan madjallah Indonesia.

Langganan :

Waspada 1 bln. f 12.—

M. Oemoem 1 bln. f 12.—

Waktoe 1 bln. f 6.—

(4 nomor)

Siasat 1 bln. f 4.—

(4 nomor)

Mimbar Indonesia 1 bln. f 12.—

(4 nomor).

Pembajaran dimoeika

ALIMOEDIN LBS.

agen s.s. chabar dan madjallah2

Indonesia

Moeslim Hotel — P. Siantar



MEMORAN BESALA MATJAH CLICHE. RUSSEL. STREY. MEDIAN. OLIVE BORGHOOP. NEW DAN KEMERAB. 969

WE SAN LANTHEPEL BESALA BAGESAN DAN MORRAN. JULIANA Str. 22. MEDAN.

969

969

969

969

969

969

969

969

969

969

969

969

969

969

969

969

969

969

969

969

969

969

969

969

969

969

969

PEROENDINGAN INDONESIA/BELANDA.

(XXVI)

Satue hal yang menjelkitkan peroendingan Renville, yang semendjak lama sudah terasa adalah ke datangan Beel yang bermaksud membentok pemerintahan sementara, soelit karena Belanda soedah tahoe persengketaan Indonesia—Belanda haroes diselesaikan dengan perantaraan Komisi-3.

Maka tidak heran jika kalangan Repoebliek tjoeriga pada apa jg dikandoeng oleh seroean Beel, pedato van Mook dan resoloesi yang diambil oleh mereka yang mengahoei dirinja „wakil2 negara” pada hari Minggu kemarin doelo.

Lain perkara oempomanja, daerah3 yang aibawa de facto Repoebliek itoe betoel2 akan dikembalikan pada Repoebliek, dengan satoe sarat, yakni mereka yang menghenda ki autonomi locas dibawah Merah Poetih akan diperkenankan menje leggerakan roemah tangganya sendiri, asal sadja soedah diketahoei b e t o e 12 bahwa menoe roet-pemoengoetan soera terbanjak memang demikianlah kehendak mereka.

Dalam pada itoe, soeatoe berita „Antara” dari Jogjakarta mengabarkan bahwa perdana menteri Mr Amir Sjarioeddin akan berangkat lagi ke Djakarta.

Berita ini tentoe menggirangkan sedikit, setidaknja akan dapat di katakan bahwa peroendingan masih dilandjoetkan serta harapan masih ada.

Soenggoehpoen demikian, soeasna masih semedikian soeramnja, sehingga beloem bisa dikatakan sesoetoeanja akan teroes tetap se bagaimana yang soedah dirantjangan, sebab tiap2 djam keada an masih berobah.

Soeatoe hal yang agak bersifat spekoelatif, jaitoe terka2 pak Belalang, ialah berhoebong dengan ramalan „Het Dagblad” yang disiarkan oleh Aneta kemarin.

Memeroet ramalan itoe, dalam pemerintahan sementara jg akan dibentok oleh Belanda itoe, pihak Repoebliek ada meminta sekoerang koerangnja lima hoersi.

Dinjatakanja poela bahwa Hat ta, Sjahrir dan Sjamsoeeddin akan doedoek dalamnja.

Sekalipoen tempat kita djaoeh dari poesat peroendingan, namoen kita masih sangsi apakah memang betoel soedah sedjaoeh itoe djalan peroendingan, sebab sebagaimana yang diberitakan Antara dari Jogja kemarin peroendingan kabinet yang sedang berlangsoeng, disana masih boelak balik dalam soal „cease-fire” sadja, beloem soal po litik.

Sampai sekarang, kabinet Repoebliek ditboe kota masih beloem dapat mengambil kepoetoesan ter lapad oesoel baroe Komisi-3, walapoen hanya mengenai soal „cease-fire”.

Memeroet pandang kita, kesoeilitan mengambil poetoesan itoe tidak terletak dalam oesoel baroe itoe sendiri, tetapi adalah karena tindakan mereka2 yang soedah mengemoekakan resoloesi dengan nie netapkan bahwa ada 11 negara jg akan termasuk kedalam pemerin tehan sementara itoe.

Dengan kepoetoesan seperti ini soedah terang pihak Repoebliek ada merasai apa2 yang haroes diahoei, sehingga tidak salahnja kalau pers2 di Jogja waktoe ini memba jangkan kehendasan peroendingan dan meramalkan bahwa delegasi Repoebliek tidak akan balik ke Dja karta lagi.

Soedah terang, bahwa spekoela si yang dimaikan oleh „Het Dagblad” itoe sedikit banjaknja dihoe boengkanja dengan terpangginja kembali Dr. Moh. Hatta dan Soetan Sjahrir serta dengan kedatangan Mr. Sjamsoeeddin baroe2 ini ke Djakarta. Tapi walaw bagaima napon soenggoeh sial2 jika orang

INTERPIOE DENGAN DJEN. SPOOR

diketjam anggota Parlemen

Den Haag, 5 Djan.

Wakil menteri seberang Laoetan Belanda mendjawab pertanjaan dari anggota Goedhart, menerangkan tentang interpioe dari harian „Trouw” dengan Djenderal Spoor bahwa menoe roet keterangan yang diperoleh Spoor tjoema maoe mendjelas kan kalau ditilik dari soedoet kemiliteran apakala aksi polisi onil tidak diteroeskan akan tim boel soeasna yang tidak memoeskan dan semakin perloe diperbanjak tenaga dan akhirnya bertambah poela keroegian keroegian. Djenderal Spoor tidak bermaksud memberi pemandangan politik tentang kebidjaksanaan pemerintah. Tentang pertanjaan apakah djendral jg didalam dines mesti diba tasi kekoesaannya kepada ke wadajiban yang ditentoeikan oleh yang berkoesa atau adakah ke wadajiban itoe mengenai Panglima Agoeng djoega, Pemerintah berpendapat seorang Panglima Agoeng haroes mendjaoehkan diri dari menjampoeri oeroesan politik yang tidak termasoek kepada soal militer.

Soal tsb akan dibitjarkan sendiri oleh menteri Jonkman dengan djenderal Spoor di Indonesia — (Aneta)

KOMODORE-MUDA AURI DIHAKAMKAN

Djakarta, 2 Djan.

Berita sk. „Malaya Tribune” mengatakan, bahwa komodor muda Abdulhalim Perdanakusuma yang tiwas dalam ketjelakana pesawat terbang baru2 ini dekat Teluk Hantu, pada tgl, 19 Des. telah dikuburkan di Telok Muroh.

Pemakaman djenazahnja itu antara lain dihadiri oleh Mr. Utoyo, wakil Rep. di Singapura, dr. Burhanuddin, ketua par tai nasionalis Malaya, dan Inche Ishak haji Muhammad, ketua „Putera”. Peti-djenazah di tutup dengan bendera Merah-Putih.

terialoe mogdah menelan sadja apa yang diramalkan oleh pers Belanda reaktisioner seperti „Het Dagblad” itoe.

Hal ini kita dasarkan pada keja kman, bahwa boekan Repoebliek jg tidak koet kedoeoekannja dalam peroendingan ini, melainkan sebaliknya.

Beberapa hari belakangan ini telah kita siarkan ketjamaan2 dari Sehermerbern dan „Het Parool”, pemimpin kar pers Belanda yang paling berpengaruh dikalangan politik tinggi dinegeri Belanda waktoe ini, yang njata2 mewakilil sebahagian besar opini Belanda jg menentang sikap kolot kabinet Beel itoe.

Siapa memperhatikan siaran itoe dengan seksama, nistjaja insaf, bahwa kedatangan Beel ke Indone sia haroes diartikan sedemikian reapa, sehingga walapoen pemerintahan sementara perloe dibentok maka pembentokan itoe haroes tidak dapat diboeat sadja dengan kebanggaan „met of zonder Repoebliek”. Pembentokan yang di kehendaki oleh opini oemoem dine geri Belanda ialah pembentokan dengan kerelaan dari Repoebliek.

Lain dari itoe djangan diloepa kan, bahwa doenia internasional sendiri pada waktoe ini mengambil naskah Lingardjati sebagai dasar oentok menetapkan siapa benar siapa salah. Disamping itoe, asal sadja Repoebliek berpegang pada ke poetoesan Dewan Keamanan 1 No pember maka Repoebliek tidak perloe koetrir akan disalahkan oleh siapapun djoega andai kata peroendingan akan mememoi kekan dasannja.

Berdasar ini kita yakin bahwa doedoek perkara masih tetap di kendalikan oleh Komisi-3, doekan oleh sebelah pihak Belanda sadja.

Resoloesi yang dikemoekakan oleh mereka yang mengahoei pemimpin2 boekan Repoebliek itoe harjalah memoendjoekkan gambaran yang mereka ingin mereboet „menang sorak” lebih doelo.

M.S.

PERSENKETAAN DENGAN REPOEBLIK masih meroepakan awan gelap

BEEL TAK DJADI KE AUSTRALIA

Djakarta, 5 — 1.

Dalam pertemoean dengan wakil2 pers dalam dan loear negeri dan dengan dihadiri oleh Dr. van Mook, menteri Jonkman, Drees dan Neher, hari Senin pagi p.m. Beel memberikan keterangan sbb:

Ketika saja tgl 16 Desember tiba di Kemajoran pada akhirnya saja mesti menyoelarkan kata yang mengenai oemoem sadja. Diwaktoe itoe saja mengatakan bahwa saja oemoemnja melihat betapa tjepatnja evoloesi ketatanegaraan dan kemasyarakatan berdjalan di Indonesia, betapa perloenjja perembok an yang teroes meneroes dan diper giat antara mereka2 yang bertang goeng djawab disini dan negeri Belanda.

Saja telah mengatakan kepada toean bahwa saja berharap, yang hoebongan jg dapat kami adakan disini akan memberikan bantoean yang besar oentok memperoleh

KOMISI. 3 tidak berkoeasa

Pendapat kalangan politik di Jogja

Jogja, 5—1.

Kalangan2 politik di Jogja menerangkan, bahwa kewadajiban dari Komisi Djasas2 Baik akan memasoeki taraf kema djoean selkranja oesoel2 jang dimadjoekan diwaktoe Kerstmis diterima, karena oesoel2 ini telah disetoejoei oleh Repoebliek dan terboeki tidak meroegikan pihak Belanda.

Dalam oesoel2 permoelaan ini, demikian kalangan2 itoe, de facto Repoebliek haroes diahoei seponohnja, sehingga peroendingan2 politik dapat di moelal dengan segera. Akan tetapi kini Komisi Djasas2 Baik memadjoekan lagi oesoel2 baroe maka kalangan politik itoe bertanja apakah sebahnja teroes meneroes Komisi Djasas2 Baik disaboteer oleh politik dan militer Belanda.

Mereka berpendapat bahwa Belanda berani melakoekan itoe karena mereka tahoe bahwa komisil tidak berkoeasa oentok mengambil satoe poetoesaan.

Menenggoe waktoe.

Berkenaan dengan ramalan tentang gerakan Belanda ke Jogja kalangan2 ini mengoelas bahwa gerakan ini hanya menenggoe waktoenja sadja lagi.

Mereka berpendapat jika gerakan ini dilakoekan, maka gerakan ini moengkin dibantoe oleh yang dinamakan kalangan kalangan politik itoe „quilsing”, yang kini sedang sibok mendirikan Indonesia Serikat.

Mereka memperingatkan akan resoloesi yang diambil oleh delegasi dari daerah2 jang boekan Repoebliek tentang mem pergoenakan tentera di Indonesia oentok mempertahankan keamanaan.

Kalangan ini mengatakan bahwa taktik2 Belanda ini semoeanja akan mememoi kegalagan. — (Antara).

RENTJANI OENDANG2 ANTI-INFLASI

Disetoejoe parlemen Perantjis

Paris, 5 Djan.

Dengan 308 soera lawan 272 soera Balai Nasional Perantjis memberi soera kepertjajaan kepada p.m. Robert Schuman berkenaan dengan programanja yang hendak memoengoe dari rakjat sedjoemlah 1.050 djoeta dollar boeat anti-inflasi. Pengoendian dilakoekan setelah berdebat 2 djam lamanja pada tengah hari. Moengkin sekali Schuman akan beroleh soera kepertjajaan djoega dalam 4 pasal lagi dari programanja yang mengandoeng 9 pasal.

Dalam sementara itoe Djenderal Charles de Gaulle memperhebat kampanjenja boeat mereboet kekoesaan di Perantjis dengan memadjoekan kepada rakjat program yang meng andoeng 6 pasal, antaranja pasal menghapoesakan serikat sekerja yang telah beroeat berakar dinegeri Perantjis. (U.P.)

KOMOENIS MENGETJAM PAUS

Milano, 5 Djan.

Kepala komoenis Italia bernama Palmire Togliatti hari ini didalam kongres komoenis jg ke-6, mentjela Amerika Serikat dan Vatikan (kantor Paus) sebagai pendjoeak perang paling besar didoenia. „Bahaja perang adalah akibat dari pengloesan dan program menakloekan doenia dari satoe negara angkara-moerka,” kata Togliatti. „Demikianlah yang dioesahkan oleh Amerika diwaktoe ini. Tetapi ada lagi satoe kekoesaan, jaitoe Vatikan, yang kelihatan dari satoe soedoet mendjalkan kampanje boeat damai dengan istilah oemoem, hingga meragoekan orang2 pergi berhandjar dengan negara2 imperialistis apakala soeasana internasional soeram.” — (U.P.)

MOEDJAHIDIN INDONESIA OENTOEK PALESTINA

Poetoesan konperensi PPI Baghdad

Djakarta, Des.

Dari Badan Penjaran Perkoempoelan Pemoeda Indonesia (PPI) Baghdad diterima kabar, bahwa pada tanggal 4 Des jang loe di Baghdad telah dilangsungkan konperensi PPI oentok menjiapkan tenaga boeat pembelaan Palestina.

Dalam konperensi itoe dipoetoeskan:

- 1. Membentok „Moedjahidin Indonesia” jang terdiri dari pada pemoeda2 Indonesia di Timoer Tengah oentok per djoengan Palestina.
2. Meminta kepada Pemerintah Irak agar Moedjahidin itoe dapat dilatih di Irak.
3. Mengirim ke front Palestina bila latihan kemiliteran selesai.

Poetoesan ini dikirim kepada Pemerintah Repoebliek dengan perantaraan wakil Repoebliek di Cairo, pada Pemerintah Irak, Departemen Penjaran, Arab League, Panitia Arab Tertinggi, Wakil Negara2 Arab di Baghdad, Pers Arab dan Perkoempoelan Pemoeda Indonesia diseloeroehi Timoer Tengah. — (APB).

Wk. konsol Espanje terboe-noeh di Jerusalem

JERUSALEM, 5 Djanoeari.

20 orang terboe-noeh antaranja vice-konsul Espanja Manuel Allen Dasalzar, sewaktoe pasoean gelap Jahoeid meloedakkan Semiramis Village Hotel di Jerusalem.

3 majat telah didjoeampi dari toempoekan poeng, sedang 17 majat masih tertimpa dibawah roentoehan gedoeng jang bertingkat tiga ioe. Dari 33 orang Arab 13 orang selamat. Polisi mendoega bahan meletoes ditarohkan orang dipinggir hotel itoe, kemoesian dibingkaskan dengan granat jang jang dilemparkan dari seboeah motor jang lagi berdjalan.

Jang terboe-noeh itoe termasoek satoe keloearga Arab Kris ten bernama Lorenzo, ajah, iboe, anak laki-laki dan perempuan serta 2 sepoepoe, tiwas semoea. Seorang anaknja jang laki-laki selamat dengan beroleh loeka2 enteng.

Sesoedah gedoeng itoe roebtoeh terdengar soera letoesan senampang jang membawa kemitian pada seorang Arab poela. Beloem diketahoei organisasi Jahoeid jang mana jang melakoekan perboetan itoe.

Diantara jang tiwas didoea ikoet djoega Subhi Taher, re daktor dari s.k. „Alwanda”.

Kemarin di Jaffa markas besar dari Komite Arab Tinggi telah djoega dibom, dan meniwas kan 15 orang Arab. Seorang sersan Inggris ditembak orang Arab hinggaloe ka berat. — (U.P.)

KORBAN API DI MANILA

Manila, 5 Djan.

7 orang tiwas tatkala keba kan besar di Manila memoes nahkan 5 pintoe roemah. — (U.P.)

Advertisement for Toko TORKIS, listing various goods like SALPETER-ZUUR, KONINGSWATER, ZOUT-ZUUR, ZWAVEL-ZUUR, NATRIUM-NITRAAT, and MENIE. Includes contact info: Djang sampai kehabisan, Segeralah stoer perhoebongan dengan: D.J. Tjpto 60, telf. 224, P. SIANTAR.



Disamping....

BASALOEIK.

Si Djoblos doelo ketika djadi opas boom ada terima besloeit. Ia dan kawan2nja tidak sanggoep me nyeboet besloeit dengan betoel, makloem bahasa Belanda. Sebel itoe disoeboetnja seenak2nja sadja. Jaitoe: Basaloeik....

Mendapat basaloeik ini si Djob las amat girang, sampai loepa d arutan, dan kawan2nja geli melihat sebab baroe dapat opas boom sadja soedah menggeltjing seperti tjatjing. Sebab itoe kawan2nja menggelarkan ia si Djoblosoeik.

Selarang kata si Djoblosoeik ini, boekan orang jang dapat pangkat sadja dapat basaloeik. Negarapoen roepanja bisa dapat basaloeik.

Si Djoblos tanja: Apa ini djoega bisa disoeboet Negara-basaloeik?

TANDOE.

Djobjosje: Pak, Soal Indonesia di Dewan Keamanan soedah dit o e n d a. Djobjos: Boekan, soal Indonesia sekarang soedah dit a n d o e. SI KISOET

MICHAEL MENOEDJOE KE LAUSANNE

Wien, 5 Djan.

Bekas radja Michael dari Romania pada hari Minggu tiba di Wien dengan trein istimewa, dan akan melandjoetkan per djalan ke Lausanne. Menoe roet kata privé-sekretarisnja Michael kelak memberi keterangan tentang kedjadian2 jang menjebakkan dia meletakkan mahkota, jaitoe apakala keloearga radja jang masih berada di Romania soedah terdjamin keselamatannja. ((Reuter/UP).

Advertisement for PUSTAKA KESATUAN, listing books like AGENT MIMBAR INDONESIA dan WAKTU, DJOEGA SEDIA, MIMBAR UMUM, MINGGUAN SIASAT, STAR WEEKLY dan NANYANG POST.

Advertisement for PUSTAKA KESATUAN (I Z H A M), listing books like BERSEDIA MENDJUALKAN MIMBAR INDONESIA?, HARGA ISTIMEWA, MINTAKLAH KETERANGAN, PASTI MEMUSKAN.

Advertisement for Toko TORKIS, listing goods like SALPETER-ZUUR, KONINGSWATER, ZOUT-ZUUR, ZWAVEL-ZUUR, NATRIUM-NITRAAT, and MENIE. Includes contact info: Djang sampai kehabisan, Segeralah stoer perhoebongan dengan: D.J. Tjpto 60, telf. 224, P. SIANTAR.